



学び続け、成長し続ける 諸塙小学校

諸塙小
だより



令和7年3月
諸塙小学校
校長 杉山智子

★ 七ツ山小に遠足に行きました 2. 28★

6年生とのお別れ遠足は、バスで七ツ山小学校へ出かけました。

昔の遊びやグラウンド・ゴルフで「七ツ山地区寿会」の方々にご協力ををお願いしたところ、なんと50名近くの方が駆けつけてくださいり、大盛況となりました。

壮大な景色をバックに、技とメンタルの強さを競い合うグラウンド・ゴルフでは、子どもたちが「〇〇さんナイス」と大先輩を下の名前で呼んでいたり、スカットボールでは、ねらった的にボールが入ると歓声を上げてハイタッチをしたりして、寿会の方々と交流を楽しむ姿が見られました。交流会が終了したあとは、どの会場からも「楽しかった～♪」との声が聞かれました。貴重なふれあいの場となりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



【社会福祉協議会から道具をお借りして、けん玉や竹とんぼ、ディスグッターなどのゲームにも挑戦しました】

午後は、七ツ山小の教室を使ってのゲームと6年生とのお別れ集会をしました。集会では、互いのことを思う、心を打つメッセージを伝え合いました。家族のようにつながりの深い子どもたちだからこそ、すてきなお別れ会でした。



七ツ山寿会の
みなさん
社会福祉協議会のみなさん
主任児童委員
の甲斐健さん
お世話になりました！
ありがとうございました。



★ 令和6 年度もありがとうございました ★



保護者の皆様、地域の皆様には、本年度もたいへんお世話になりました。様々な学校行事、活動等にご協力いただきました。雨にもかかわらず、子どもたちにたくさんの声援を送ってくださった秋の大運動会、子どもたちが楽しめるアイディアをたくさんいただいた150周年式典とイベント、寒い中、子どもたちの発表に精一杯の拍手を送っていただいた学習発表会、大事に育てた野菜やお米、手縫いの小物、思い出の品などたくさんの品物を提供していただいたPTAバザー、絆を深めたPTAレクレーション、きれいで安全な環境を作っていただいた奉仕作業などなど…どれも皆様のご協力なしには、進めることができませんでした。本年度も無事、開催することができ、皆様への感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

★ 参観日 3. 7★

本年度最後の学習参観日に、授業

参観、懇談会、家庭教育学級へ出

席いただき、ありがとうございました。

原田先生の講話では、「自分を信じられる、好きで

いられる」子どもに育てるために

無理なく始められる取組や子どもの

行動のとらえ方等を教えていた

きました。ユーモアを交えてい

ただきながらのお話に、楽しく学

びを深めることができました。本年度の家庭教育学級では、い

ざというときに命を救う方法や芸術性を高めるミニ寄せ植えな

どを学びました。運営していただいた役員さん、参加してい

だいた皆さん、ありがとうございました。

ご協力いただいたバザーの売上げは

¥27,253

となりました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



【「いってらっしゃい」の前に親子で確認】
～家庭教育学級の講話より～



【↑5,6年生では、社会科の複式授業が観られました】

【←感謝の思いを家の人に伝えたり自分の成長を発表したりできました】



びを深めることができました。本年度の家庭教育学級では、いざというときに命を救う方法や芸術性を高めるミニ寄せ植えなどを学びました。運営していただいた役員さん、参加していただいた皆さん、ありがとうございました。

